
澤井市長の活動アルバム（１１月分） 

 

 

「第 2 回松原市都市計画審議会」（11 月 29 日） 

 

 

 平成 24年度第 2回目となる松原市都市

計画審議会を開催いたしました。 

 本日は、「南部大阪都市計画道路、公

園及び生産緑地地区の変更」について審

議をお願いいたしました

 委員の皆さんには、これからも、本市

のまちづくりにご支援・ご協力をお願い

いたします

。 

。 

 

ます。 

  

  

 

 

「関西三都ビジネスフェア開場式」（11 月 28 日） 

 

 

 マイドームおおさかにて開催されまし

た、関西三都ビジネスフェアの開場式に

出席しました。

 本市といたしましても、「産業が元気

なまち」を目指しており、京阪神地域の

優れた技術・製品がビジネスマッチング

により、新しいチャンスが生まれること

を心から期待いたし

  

 



「定例記者会見」（11 月 27 日） 

 

 

 平成 24年第 4回定例記者会見を開催い

たしました。 

 本市の「セーフコミュニティ認証取得

に向けた取り組みの進捗状況」や「松原

がんばる市民応援事業」のほか 5 つの案

件について説明させていただきました

 特に、「セーフコミュニティ」認証取

得につきましては、平成 23 年 5 月に取り

組みを宣言して以来、「検証」と「協働」

をキーワードに掲げ邁進してまいりまし

たが、事前審査を突破した今、私の決意についてお話しいたしました。

。 

 

  

  

  

  

「第 34 回松原市 PTA 親善卓球大会」（11 月 25 日） 

 

 

 松原市PTA親善卓球大会に出席いたし

ました。 

 PTA の皆さんには、日頃から、本市の

子どもたちの安心安全のためにご尽力賜

り誠にありがとうございます。 

 本日は、練習の成果を存分に発揮され、

怪我のないようプレーしてもらいたいと

激励いたしました。 

  

  



「タウンミーティング・新栄公民館」（11 月 24 日） 

 

 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。 

私が市長に就任してから 3 年余りが経過

いたしました。これまでの取り組みと、

本市のまちづくりに対する私の想いをお

伝えさせていただきました。

 これからも本市の安心安全のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

、たく

ーを楽しんでもらいた

と思います。 

  

  

  

  

  

  

「第 3 回南河内ブロック親睦交流グラウンド・ゴルフ大会」（11 月 23 日） 

 

 

 第 3 回南河内ブロック親睦交流グラウ

ンド・ゴルフ大会にお招きいただきまし

た。 

 当日はあいにくの天気でしたが、近年

のグラウンド・ゴルフ人気により

さんの方が参加されていました。 

 ケガなどされませんよう、準備運動を

入念にされ、プレ

い

  

 



「第 1 回松原市生活環境保全審議会」（11 月 22 日） 

活環境保全審議会を開催いた

くり条例」の改正にあたり、諮問いたし

した。 

きれいなまちづくり美化キャンペーン」（11 月 22 日） 

いからボ

ただきました関係各位ならび

にボランティアの皆さん、本当にお疲れ

様でした。 

 

 

 第 1 回生

しました。 

 ポイ捨ておよび犬の糞の放置に対する

抑止効果、さらに、落書き行為の禁止条

項の追加による「松原市きれいなまちづ

ま

  

  

  

  

  

  

「

 

 

 きれいなまちづくり美化キャンペーン

に参加しました。 

 平成 9 年から実施しているこのキャン

ペーンによる、「自分たちのまちは自分

たちできれいにする」という想

ランティアの参加者も多く、まちもきれ

いになってきているように思います。 

 ご参加い

  



 「山口愛美さん、古川大智さん、全国都道府県対抗中学バレーボール大会出場報

」（11 月 19 日） 

ール大

川大智さん

心掛

け、これからも周りの人への感謝を忘れ

ず、勉強にも頑張ってくださいとお願い

し、がんばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

。 

  

告

 

 

 全国都道府県対抗中学バレーボ

会へ出場される松原第三中学校の山口愛

美さんと松原第七中学校の古

が、その報告に来てくれました。 

 日頃から懸命に頑張ってこられた練習

の成果だと思います。 

 本番では悔いの残らないプレーを

  

「MOA 児童作品展表彰式」（11 月 18 日） 

 

 

 MOA 児童作品展の表彰式を開催いた

しました。 

 子どもたちに対し、「生命を尊ぶ心」

と「心ゆたかな人間」形成を目的として

開催するこの作品展ですが、子育て中の

私も含め、子どもたちには感情を豊かに

表現できる心をもってもらいたいと思い

ます



「タウンミーティング・清水公民館」（11 月 18

 

 

日

改革

づくりについてお伝えいたしました。 

これからも本市の安心安全のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

 

  

ている姿を見ますと、うれし

思います。 

 このようなフェスタを通じ、地域のつ

ながりを大切にしていってもらいたいと

思います。 

  

） 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。 

 市民の皆さんからいただいた市政

への熱い期待に応えるべく、限られた財

源の中で取り組んできました本市のまち

 

  

「いきいきふれあい祭り」（11 月 18 日） 

 

 

 松原第二中学校にて開催されました

「いきいきふれあい祭り」を見学いたし

ました。 

 地域と学校が協力して一つのイベント

を作り上げ、それぞれが持ち場で楽しそ

うに頑張っ

く



「松原市小学生サッカー大会」（11 月 18 日） 

 

 

 松原市小学生サッカー大会にお招きい

ただき、開会式にてご挨拶させていただ

きました。 

 当日は、あいにくの曇り空でしたが、

日頃の練習の成果を思う存分発揮し、精

一杯頑張ってもらいたいと思います。 

大会開催にあたり、ご尽力賜りました

光田会長をはじめ、関係者の方々に厚く

お礼申し上げます。 

  

  

  

 

 

の意識を高めて、

訓練の開催にあたり、準備等ご尽

力賜りました関係各位に厚くお礼申し上

げますとともに、本市の安心安全のまち

くりにこれからもご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

「地域防災ネットワークプロジェクト・防災訓練

 

 

」（11 月 17 日） 

 天美北小学校におきまして行われまし

た地域防災ネットワークプロジェクト協

議会によります防災訓練に出席しました。

 小学生の頃から防災

将来発生が予想されています南海トラフ

を震源とする巨大地震などで対応しても

らいたいと思います。 

 防災

づ

 



「金婚式」（11 月 16 日） 

 

 

 「平成 24 年度松原市金婚式」を開催い

たしました。 

 半世紀にわたる長い年月をともに暮ら

し、ご夫婦おそろいで金婚式を迎えられ

ました

す。 

 それぞれのご夫婦にはいろいろ

ことを心からお祝いを申し上げま

な思い

出がよみがえり、感慨無量のことと思い

ます。 

 これからも仲むつまじく元気に暮らし

 

も感情豊かに表現されている

と思います。 

これからも芸術を通じて子どもたちの

豊かな人間形成に貢献していきたいと思

います。 

  

ていただきたいと思います。

  

 

  

  

「MOA 児童作品展視察」（11 月 16 日） 

 

 

 MOA の児童作品展を見学いたしまし

た。 

 「生命を尊ぶ心」と「心ゆたかな人間」

形成を目的として開催するこの作品展の

作品はどれ

 



「第 54 回松原市 PTA 大会」（11 月 16 日） 

 

 

 「第 54 回松原市 PTA 大会」が開催さ

れました。 

 PTA 協議会の皆さんには、日頃から子

どもたちの安心安全のため、ご尽力いた

だきありがとうございます。 

 これからも、学校・園・家庭の密なる

携をとっていただき、子どもたちの安

心・安全にご支援とご協力をお願いいた

します。 

  

  

  

  

  

1

に選ばれた松原中学校・2 年生の

 

防火図画展をきっかけに松原市民の火

予防に対する意識を高めてもらいたい

  

 

連

  

5 日） 

 平成 24 年度の防火図画展におきまし

て市長賞

濱田志織さんに表彰状をお渡ししました。

 火の怖さがよく表現されていると思い

ます。 

「防火図画における市長賞の表彰式」（11 月

 

 

 

災

と思います。 



「老人クラブ連合会より市町村優良老人クラブ連合会・厚生労働大臣表彰の受賞報

クラブ連合会として厚

にご尽力賜りまして誠にありがとうござ

います。これからもまちづくりの各方面

におきましてのご活躍をお願いいたしま

 

念

分団の消防ポンプ自動車納

の方々には、日頃から本市の防

ございます。これからも本市の安心安全

のまちづくりにご支援ご協力をお願いい

たします。 

告」（11 月 15 日） 

 

 

 優良市町村老人

生労働大臣表彰を受賞された松原市老人

クラブ連合会の方々が、その報告に来て

くれました。 

 松原市老人クラブ連合会におかれまし

ては、常日頃から、地域の見守りなどに

おきまして本市の安心安全のまちづくり

す。

  

  

  

  

式」（11 月 15 日） 

 消防団第 6

車記念式にお招きいただきました。 

 本日の第 6 分団の納車により市内の全

消防団へのポンプ自動車の配備が完了い

たしました。 

 消防団

「消防団第 6 分団・消防ポンプ自動車納車記

 

 

火防災活動にご尽力賜り誠にありがとう



「松原第五中学校2年生・小坂くるみさん、バ

 

 

レ

日本

た小坂くるみ

 これからも、周りの人への感謝を忘れ

、がんばってくださいとお伝えし、が

んばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

 

  

た。 

 

 松原ロータリークラブの方々には、今

のまちづくりにご支援とご協力をお願

いいたします。 

  

  

エ世界大会の結果報告」（11月14日） 

 ユース・アメリカ・グランプリの

予選で 2 位となり、ニューヨークにおい

て行われた本選に出場され

さんが、その報告に来てくれました。 

 小さい時から、熱心に努力を積み重ね

られた結果だと思います。 

ず

  

「松原ロータリークラブ例会における市長講演

 

 

」（11 月 13 日） 

 松原ロータリークラブ例会にて講演さ

せていただきまし

 市長就任後、3 年半にわたる本市のまち

づくりに対する私の想いを述べさせてい

ただきました。

後



 「阪南大学生 3 名からのインタビュー」（11 月 12 日） 

これから就職活動に入る学生の方々に、

今後、社会で活躍される際に役立つよう

待しております。 

  

  

  

  

まばなし」と題して講

ことを期待いたします。 

には、これから

も本市の安心安全のまちづくりにご支援

協力をお願いいたします。 

 

 

 阪南大学の学生よりインタビューを受

けました。 

 市長選に出馬しようとした際の想い、

就任後これまで取り組んだまちづくりへ

の想いについて述べさせていただきまし

た。 

 

期

  

「防災講演会」（11 月 12 日） 

 

 

 火災予防協会の主催による防災講演会

が開催され、挨拶させていただきました。 

 本日は、元大阪市消防局・警防部長の

大北氏より「歴史に学ぶ危機管理 地震

あれこれ よもや

演いただきました。この講演により市民

の皆さんが災害時の備えを喚起されます

 火災予防協会の皆さん

ご



「地域ブランドサミット in ありだ 2012・開催セレ

 

 

モニー」（11 月 11 日） 

 地域ブランドサミットが和歌山県有田

市において開催され、出席させていただ

きました。 

 全国の地域ブランドが多数生まれる中、

本市におきましても、松原ブランドの開

を推進し、広く松原を発信できるよう

取り組んでまいります。 

  

  

  

  

楽しんで」

。 

していただきました。 

し、北は宮

県から南は沖縄県のご当地メニューが店を並べ、本市からは「健康コマツナ麺塩やきそ

ば」が出店され、すごい行列ができておりました。 

うございました。 

  

発

  

「第 3 回まつばらマルシェ」（11 月 10 日） 

 

 

 第 3 回まつばらマルシェを開催いたし

ました。 

 今年も「買って、食べて、

を合言葉に、2 日目のあいにくの天気にも

かかわらず、今年は 2 万 8 千人以上の方

に来場いただきました

 今回も市内外から多数の出店をいただ

き、おいしい料理や魅力ある商品を販売

 ご当地グルメ味めぐりと題

城

 マルシェに関わっていただいた皆さん、本当にありがと



 「第 25 回モラロジー生涯学習セミナー」（11 月 9 日） 

り良い

。 

これからも、本市のまちづくりにご支

援とご協力をお願いいたします。 

  

連合大阪河内地域協議会・第 24 回地域委員会」（11 月 9 日） 

人の権利を守り、生活

上を目指して活動される方々を激励い

たしました。 

 

 

 

 モラロジー生涯学習セミナーにお招き

いただきました。 

 いじめの問題が大きな社会問題となる

中で、あたたかい家庭を築き、よ

社会をつくるために活動されているモラ

ロジーの方々に感謝申し上げます

 

  

  

  

 

  

  

「

 

 

 連合大阪河内地域協議会・第 24 回地域

委員会に出席し、ご挨拶いたしました。 

 日頃から、働く

向

  

 



「秋季全国火災予防運動に伴う消防団・婦人防火クラブ連合会合同出陣式」（11 月 9

） 

火災予防や火災警報器設置の

も松原市民の安心安全、火災

予防にお力添えを賜りますようお願いい

します。 

  

堺女子高等学校の巽麗菜さん、ぎふ清流国体の結果報告」（11 月 8 日） 

トボールで準優勝の成

れました。 

我のないよう頑張ってもらいたい

とお伝えし、がんばる市民応援金を手渡

日

 

 

 秋季全国火災予防運動に伴う合同出陣

式に出席し、ご挨拶いたしました。 

 日頃から

啓発にご尽力をいただきありがとうござ

います。 

 これから

た

  

  

  

  

「

 

 

 ぎふ清流国体（第 67 回国民体育大会）

に出場され、ソフ

績を収められた巽麗菜さんが、その報告

に来てく

 普段からの弛まぬ努力の成果だと思い

ます。 

 これからも、周りの人への感謝を忘れ

ず、怪

しました。 

  



「全日本サーフィン選手権大会出場の大阪学芸高等学校の河谷佐助さんからの結

報告」（11 月 8 日） 

ーフィン選手権大会に出場さ

周りの人への感謝を忘れず、

さらに上位を目指して頑張ってください

激励し、がんばる市民応援金を手渡し

ました。 

  

  

日本ジュニアおよび日本ユース大会出場の大塚高等学校陸上部 7 名による結果報

泰地

目において日頃の

出されたと思います。 

 これからも周りの人への感謝を忘れず、

中力を高めて、さらに、上位を目指して頑張ってくださいと激励し、がんばる市民応援

金を手渡しました。 

果

 

 

 全日本サ

れた河谷佐助さんが、その報告に来てく

れました。 

 小学生の時から、サーフィンをされ、

熱心に頑張ってこられた結果だと思いま

す。 

 これからも

と

  

「

告」（11 月 7 日） 

 

 

 大塚高等学校より、日本ジュニア陸上

競技選手権大会に出場された大井道志さ

ん、高橋花梨さん、福井葵さん、白石萌

さん、そして日本ユース陸上競技選手権

大会に出場された時田光さん、福良

さん、長原実希さんがその報告に来てく

れました。 

 皆さんそれぞれの種

練習の成果を

集



「宮城県・陸上自衛隊多賀城駐屯地を訪問」（

 

 

11 月 6 日） 

 陸上自衛隊多賀城駐屯地を訪問いたし

ました。 

 東日本大震災において負傷者の救出等

に活躍された自衛隊の方々より発生時よ

り現在までのお話を伺いました。 

これからも我が国の安心・安全を守る

ため、更なるご活躍をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

たが、復興もまだまだ道半ば

るとのことで、これからも被災地を

支援する必要があるとあらためて認識い

しました。 

  

  

 

  

「村井宮城県知事と面談」（11 月 5 日） 

 

 

 宮城県庁を訪問し、村井知事に災害寄

附金をお渡しいたしました。 

 東日本大震災発生後、1 年半以上が経過

いたしまし

であ

た

  



「第 26 回松原市音楽祭」（11 月 4 日） 

年目を迎えられ、いか

受け継いで、

市の芸術・文化の面におきましてご活

躍いただきたいと思います。 

  

ウンミーティング・高木公民館」（11 月 4 日） 

さんの方を向き、まち

これからも本市の安心安全のまちづく

りにご支援とご協力をお願いいたします。 

  

 

 

 第 26 回松原市音楽祭にお招きいただ

き、ご挨拶させていただきました。 

 小学生から元希者の方々まで参加され

るこの音楽祭が 26

に市民の皆さんに親しまれているのかが

うかがえます。 

 これからも、この伝統を

本

  

  

 

  

「タ

 

  

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。 

 私が市長に就任してから 3 年が経過い

たしました。その間、限られた予算の中

で、常に市民の皆

づくりに取り組んできた私の想いをお伝

えいたしました。 

 

  



「第 29 回松原市民マラソン大会」（11 月 4 日） 

いる方も、健康のため

は、「ス

ポーツのまち まつばら」を目指してま

ちづくりに取り組んでまいります。 

住居型有料老人ホーム・オアシス北燦まつばらを訪問」（11 月 3 日） 

されました住居型

し、また、地域に親しまれながら、末永

愛されますことをお祈りしております。 

  

 

  

 松原市民マラソン大会の開会式にてご

挨拶させていただきました。 

 タイムを競って

に走っている方も、皆さん完走してもら

いたいと思います。 

 マラソンを通じて人と人との繋がりが

さらに広がり、皆さんが健康になられる

ことを期待します。今後も松原市

  

  

 

 

  

「

 

 

 新たに一津屋に完成

有料老人ホーム・オアシス北燦まつばら

を訪問いたしました。 

 この施設が本市の高齢者福祉をバック

アップしていただけるものと心より期待

く

  



 「松原市表彰式並びに松原市教育委員会表彰式」（11 月 3 日）  

 

、市政協力

誠にありがとうございます。これからも

本市のまちづくりにご支援・ご協力をお

いいたします。 

社会福祉法人 聖徳会 大阪老人ホーム 110 周年記念・感謝の会」（11 月 2 日） 

たり高齢者福祉に

これからも、本市の高齢者福祉にご支

・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 平成 24 年度松原市表彰式並びに松原

市教育委員会表彰式を開催いたしました。

 自治功労者 44 名、福祉民生功労者 34

名、消防・防犯功労者 37 名、教育文化功

労者 46 名・5 団体に表彰状を

者関係といたしまして 98 名・7 団体に感

謝状をお渡しいたしました。 

 松原市の発展のためにご貢献いただき

願

  

  

  

  

「

 

 

 大阪老人ホーム 110 周年の記念・感謝

の会にお招きいただきました。 

 明治 35 年に「大阪養老院」が開設され

て以来、1 世紀以上にわ

携わってこられた聖徳会の方々にあらた

めて敬意を表します。 

 

援

  



「健康コマツナ麺やきそばの試食会」（11 月 1 日） 

やきそばで美味しかった

す。 

市民の皆さんに是非、食べてもらいた

いと思います。 

  

  

 

 

 

商工会議所・池田泉州銀行・松原市の産業振興連携協力に関する協定」（11 月 1

取り組んでいるところです。 

本日の三者の協定を起爆剤として、産

元気なまち 松原を目指し、邁進し

てまいります。 

  

 

 

 商工会議所が研究された「健康コマツ

ナ麺やきそば」の試食会に参加しました。 

 昨年開発された「健康コマツナ麺」と

松原育ちの「河内合鴨」、「松原産の野

菜」を松原産の「紅塩だれ」で味付けし

た究極のご当地

で

 

  

「

日） 

 

 

 商工会議所、池田泉州銀行ならびに本

市との間で、産業振興連携協力に関する

協定を締結いたしました。 

 本市は、今年 7 月 1 日より企業立地促

進条例を施行し、本市の産業の更なる発

展に積極的に

 

業が



「更生保護サポートセンター開所式」（11 月 1

 

 

日

組みだけでな

く、他の団体との交流や情報交換の拠点

して、地域社会との連携がますます強

化されるよう期待しております。 

  

  

  

  

  

 

） 

 本市役所、北別館 1 階に更生保護サポ

ートセンターを開設し、その開所式に出

席いたしました。 

 このセンターの開設により、地域支援

のネットワークが構築され、過ちを犯し

た方や、非行防止への取り

と

  


